
Bürgerverein Leonberg-Ezach e. V.

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024

Ort: Sophie-Scholl-Schule Leonberg

Datum: 28.11.2024

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 21:00 Uhr

Anwesende: siehe Unterschriftenliste

Herr Siegfarth eröffnet die Versammlung und begrüßt die Mitglieder und Gemeinderäte Frau Sach 
(Bündnis 90/Die Grünen), Herr Langer (Freie Wähler) und Herr Nebenführ (FDP) und Herr 
Baubürgermeister Brenner.

TOP 1 Bericht des Vorstandes
Die Einladung zur JHV 2024 erfolgte form- und fristgerecht.

Laut der Satzung des BVE ist die JHV ohne Rücksicht auf die Zahl der anwesenden Mitglieder 
beschlussfähig. Die Versammlung ist somit beschlussfähig.

Nach heutigem Stand zählt der BVE 98 Mitglieder. Sie bestehen aus Familien- und 
Einzelmitgliedschaften.

Herr Siegfarth berichtet über die Aktivitäten im Jahr 2024:

– der BVE beteiligte sich wieder mit der „Igelgruppe“ am Pferdemarkt am 13.02.2024
– Beteiligung an der „Schopflochberg-Putzete“
– Einweihung des neuen Spielplatzes im Ezach im Frühjahr

Danach berichtet Herr Siegfarth über die Lage und Abgrenzung des Plangebietes „Bildungscampus-
Ezach“. Der Spatenstich dafür erfolgte am 05.11.2024.

Herr Siegfarth informiert, dass es für den Verein weiterhin Probleme bei der Lagerung von 
Gegenständen wie z. B. die Igelkostüme gibt und das es im Jahr 2025 ein Fest anlässlich des 40 
jährigen Bestehens des Vereines geben wird.

TOP 2 Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer

Herr Kramer berichtet das der Gesamtstand der Kasse 18.369,27 Euro beträgt.

Es ist ein Plus 533,66 Euro zu verzeichnen.

Die Gelder kommen durch Mitgliederbeiträge von 751,00 Euro und 67,00 Euro Spenden zu Stande.

Herr Kohler hat zusammen mit Herrn Rieger die Kasse geprüft und stellte keine Beanstandungen 
fest. Alle Zahlungen seien sehr übersichtlich und nachvollziehbar gebucht und verzeichnet.



TOP 3 Entlastung des Vorstandes und Kassiers

Herr Jülich beantragt den Vorstandes und Kassiers zusammen zu entlasten.

Die Entlastung erfolgt einstimmig (bei eigener Enthaltung).

TOP 4 Anträge und Sonstiges

Es wurden keine Anträge eingereicht.

TOP 5 Gastredner

Herr Baubürgermeister Brenner referiert über den Stand des „Bildungscampus-Ezach“. Anhand von
Plänen und Bildern informiert er über die Baufortschritte. Es ist angedacht, anstelle der 
Wohnbebauung, eine Turnhalle zu errichten. Ein Beschluss darüber liegt noch nicht vor. In dieser 
Turnhalle könnte auch ein Mehrzweckraum für Vereinsaktivitäten eingerichtet werden. Die Mensa 
und Kita sollen voraussichtlich im Jahr 2026 fertig gestellt werden. Weiterhin berichtet Herr 
Baubürgermeister Brenner über die Parksituation auf dem Schul- und Kitagelände.

Danach kommt er ins Gespräch mit den Anwesenden z. B. über folgende Themen:

– Lärmaktionsplan des Landes Baden-Württemberg
– Lärmschutz an stark befahrenen Straßen
– Lärm der DB
– Verkehr durch Anlieferungen für die Mensa auf dem „Bildungscampus-Ezach“
– „Bring- und Holverkehr“ der Eltern in der Uracherstr. und Wiesensteigerstr.

Herr Siegfarth beendet die Versammlung mit Dank an die Anwesenden Mitglieder, Stadträte und 
Baubürgermeister Brenner.


